

## *Editorial*

La revista edita un número especial y monográfico destinado a la oftalmología. Se trata de la presentación de una serie de investigaciones temáticas y de casos clínicos, en cuya elaboración han intervenido profesionales tanto del Complejo asistencial Barros Luco como del Hospital san Borja.

En primer lugar, se presenta el perfil clínico y epidemiológico de la atrofia óptica en el Barros Luco Trudeau, a continuación le sigue una evaluación de resultados tensionales y visuales post cirugía filtrante en distintos tipos de glaucoma, el uso de concentrados plaquetarios en oftalmología, en tercer lugar, los desórdenes conversivos en oftalmología, la enfermedad orbitaria relacionada a IGG, el manejo con ciclocrioterapia del ojo ciego glaucomatoso y, para cerrar esta parte de la revista, los resultados quirúrgicos en los implantes de Válvula Ahmed en hospitales públicos.

A continuación, se presentan 3 casos clínicos: uno sobre neuropatía óptica isquémica anterior arterítica bilateral asociada a vasculitis y Anca  $\gamma$  positiva, un segundo caso de melanoma ocular conjuntival y cierra este número un caso de retinopatía por radiación.

Para concluir queremos felicitar a los autores por el esfuerzo realizado, y agradecer su colaboración con la revista. Es estimulante poder actualizar algo del conocimiento oftalmológico al tiempo que se ausculta la realidad de esta patología tal como se presenta y la viven los médicos de dos importantes hospitales públicos de Santiago.